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☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

卓話

2018年2月27日（火）18:30から
次回
例会

青木博美会員・北室淳子会員・田中義美会員

辻 貴博会員・浪越繁男会員・中本 香会員

林 秀樹会員・東谷尚登会員・三好博子会員

三好 亘会員・山内浩司会員

欠 席

（会員数28名）17名例 会 出 席 者

森 廣一会員１メーキャップ

出 席 率

修正出席率

60.7％

64.3％

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇重田会員
◇杉原会員
◇戸島会員
◇澤田会員

本人誕生日
本人誕生日
欠席に関して
2/8に４人目の孫が誕生

◇三好エレクト
・ＤＤＴＳの開催と地区研修協議会の出欠。

■■委員会報告■委員会報告■■■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇回覧資料 つるぎ高校より全国駅伝大会結果。

レスリング部、ソフトテニス部、ウエイトリ
フティング部が全国大会出場のお知らせ。
2018年国際ロータリー年次大会の募集。
高松南ＲＣメンバーの自叙伝。

煙

煙

煙

煙

煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙

煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙

煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙

煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙

みなさんこんばんわ。今冬期オリンピックが開催されています。当初金メダル候補の日本人候補がなかなかメ
ダルを取ることが出来ず、本当に金メダルを取ることは難しいなと思いました。そんな中羽生結弦、小平奈緒選手
が重苦しい空気を打ち破ってくれました。羽生選手を見ているとオリンピックに愛されている選手もいるんだな
あと思わざるをえません。多数の選手が金メダルが目の前にありながら逃してしまう思いをしていると思います。
それ以前に実力がありながらオリンピックに出場できなかった人もいます。私の印象に残っているのが、女子マ
ラソン選手で谷川真理という選手がいまして、彼女は強いんですがオリンピックに出ることはかないませんでし
た。ある日マラソンの講師としてテレビに出ているのを見ました。マラソンは今も続けているそうです。彼女は
「五輪に出られなかったからこそ、今でもマラソンランナーとして走り続ける事が出来るのだ、と思っています。」
と雑誌の記事に寄せているそうです。彼女こそ真の勝利者だと思いました。オリンピックでは一位二位と順序が
出ますが、それはひとまずの結果でもあると思います。誰しも人生における勝利者になることが出来るのだと思
いました。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

私の趣味で一番長いのが釣りになります。幼稚園の時に祖父に連れられてやりました。最初は船釣りから始まり、
小学時代は自分でやっていました。中学時代には鮎釣りを覚えて半ズボンで藁草履を履いて吉野川でよくやりまし
た。大学時代になると叔父が好きだったので磯釣りを覚え高知県の柏島に連れて行かれて、２時間くらいは穏やか
にいましたが、60㎝ぐらいのグレがわきました。かけてやっていましたが、バックラッシュといってリールを引っ
張った時にぐちゃぐちゃに絡まって巻けなくなり、そうこうしている間に潜られ切られた覚えがあります。
一番大きい魚は足摺岬の臼碆で鰹を７本釣りました。食べて美味しい鰹ですが釣るのは大変でした。最近は中々

磯の方も行けなくなり、日曜日に行っても人がいっぱいでどうにもならないような状態なので現在では近くの吉野
川で鮎釣りに没頭しております。鮎は最大35.8㎝ が釣れています。それが一応日本記録です。私も挑戦してみた
のですが、30.5㎝が精一杯でした。尺鮎というのが30.3㎝、30㎝以下の鮎は泣き尺。大体30～29㎝の鮎はよく釣
れます。釣れる時は簡単に釣れますが、30.3㎝を越える鮎は中々釣れるものではないなと感じました。

■■卓話「趣味について」 美馬会員■卓話「趣味について」 美馬会員■■


